

DER LANDRAT  
DES KREISES ROSENHEIM

An die Leitungen von  
Kindertagesstätten  
Landkreis Rosenheim

Rosenheim, den 07.07.2023

Sehr geehrte Leitungen von Kindertagesstätten im Landkreis Rosenheim,

ich habe Ihren offenen Brief vom 16.05.2023 erhalten, mit dem Sie auf die Herausforderungen und Belastungen aufmerksam machen, die Leitungen von Kindertagesstätten zu bewältigen haben.

Die Anforderungen an eine Tätigkeit in einer Kindertagesstätte haben sich durch regelmäßige Änderungen und Anpassungen der gesetzlichen Regelungen bei gleichzeitigem Mangel an Fachkräften deutlich verändert. Die Corona-Pandemie hat diese Situation zudem weiter verschärft.

Ich darf Ihnen an dieser Stelle meinen Respekt und meine Anerkennung für Ihre tägliche Arbeit mit den Kindern aussprechen. Der Landkreis Rosenheim – Kreisjugendamt – hat Sie und das Kita-Personal in der Vergangenheit stets durch fachliche Beratungen, Fortbildungen und Kongresse bei Ihrer Tätigkeit unterstützt.

Ich kann Ihnen versichern, dass unsere Fachberatungen sowie die Rechtsaufsicht auch weiterhin diesen Aufgaben nachkommen werden, um Ihnen bei der Bewältigung des Alltags aber auch bei speziellen Herausforderungen zur Seite zu stehen.

Vor diesem Hintergrund wäre eine monetäre Wertschätzung Ihrer Arbeit sicherlich wünschenswert. Diese liegt jedoch nicht in meiner Verantwortung.

Ich bitte Sie hierfür um Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

  
Otto Lederer  
Landrat